
Vorbemerkungen: 
 
Bereits in der Sitzung des Ausschuss für Schule und Sport am 13.09.2007 ( TOP 3 ) hatte die Verwaltung 
auf die Notwendigkeit einer Erweiterung der Vorgebirgsschule Alfter hingewiesen. Auf der Grundlage ei-
ner groben Kostenschätzung wurden im Haushalt für die Jahre 2008 und 2009 insgesamt 1,5 Mill. € be-
reitgestellt. 
 
Erläuterungen: 
 
In Abstimmung mit der Schule wurden zwischenzeitlich Pläne für den vorgesehenen Anbau erstellt. Die 
Pläne werden in der Sitzung vorgestellt und erläutert werden. Auch nach der jetzt detaillierten Kosten-
schätzung erweisen sich die bereitgestellten Mittel für den Anbau als ausreichend aber auch erforderlich.  
 
Bei der Gesamtanalyse der Raumsituation der Schule hat sich zwischenzeitlich allerdings gezeigt, dass 
auch im Altbestand der Schule noch einige Umbaumaßnahmen erforderlich werden. So entspricht unter 
anderem der Bereich der Essensverteilung und Ausgabe nicht mehr den heute gültigen Hygienevorschrif-
ten. Die Kosten hierfür sind in den für den Anbau bereitgestellten Mitteln nicht enthalten. 
 
 
 
 
Ich bitte um Kenntnisnahme. 
Im Auftrag 
 
 
 
 
 
Zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Sport.  


